

# *Exhorta canciller cubano a proteger derechos de los niños*

---



La Habana, 12 jun (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, exhortó a la protección de los derechos de los niños, en ocasión del Día Mundial contra el Trabajo Infantil.

A pesar de ser realidad ajena para el país 151,6 millones de niñas y niños en el planeta son víctimas, entre otros, de prostitución, trabajo forzoso y reclutamiento para conflictos armados, expuso el ministro de Relaciones Exteriores en su cuenta de Twitter.

Ellos son la esperanza del mundo, añadió en su entrada con la etiqueta #DiaMundialContraElTrabajoInfantil.

Con la totalidad de los menores en edad escolar en centros educativos, la mayor de las Antillas consagra en su Constitución y otras leyes el interés superior de los niños.

En una nota por la fecha, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) aseguró que los pequeños son los primeros en sufrir las consecuencias de crisis como la generada por la pandemia de Covid-19.

Se estima que hay existen 152 millones de niños en situación de trabajo infantil, de los cuales 72 millones realizan trabajos peligrosos. Estos niños ahora tienen un riesgo aún mayor de enfrentar circunstancias aún más difíciles y de trabajar más horas al día, comentó la OIT en su texto.

La jornada se desarrolla bajo el lema Covid-19: Protejamos a los niños contra el trabajo infantil, ahora más que nunca. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/225505-exhorta-canciller-cubano-a-proteger-derechos-de-los-ninos>



**Radio Habana Cuba**